

*VINGT-SIXIÈME rapport annuel des Directeurs aux Actionnaires  
de la Caisse d'Economie de Notre-Dame de Québec, depuis  
l'octroi de sa charte sous l'acte fédéral Vict., 34 chap. 7,  
et le cinquantième depuis sa fondation.*

MESSIEURS,

En vous présentant le rapport des opérations de la Caisse d'Economie de Notre-Dame de Québec pour l'année terminée le 31 mai dernier, les Directeurs sont heureux de vous rappeler que depuis le onze de mai de la présente année notre institution a complété sa cinquantième année d'existence.

Fondée pour encourager l'économie chez le peuple et lui assurer un placement sûr, elle a accompli parfaitement l'objet de sa mission, comme le démontrent les rapports annuels de ses opérations.

Ainsi, si l'on compare l'état de ses affaires le 31 mai dernier avec celui de la même date en 1897, nous constatons que durant l'année, 2,204 nouveaux comptes ont été ouverts et 843 ont été clos. La balance due aux déposants est de \$5,795,864.14, soit une augmentation de \$532,888.27 sur l'an dernier.

A l'occasion du cinquantième anniversaire de la fondation de la Caisse, les Directeurs n'ont pas manqué de témoigner leur reconnaissance à la divine Providence pour sa protection, et de solliciter ses faveurs pour l'avenir.

Après avoir réglé les dépenses de l'année, payé deux dividendes et un bonus aux Actionnaires, il reste un profit net de \$11,489.98 qui a été porté au crédit du compte de Profits et Pertes; \$25,000, ont été transportées du compte de Profits et